

Polda Kalimantan Barat Menggelar Lat Pra Ops Ketupat Kapuas 2024

Cucu - KALBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 2, 2024 - 22:10



Pontianak - Dalam rangka mempersiapkan Operasi Kepolisian pengamanan Idul Fitri 1445 H/2024, Polda Kalbar Gelar Lat Pra Ops Ketupat 2024 di ruang Graha Katulistiwa Polda Kalbar, Selasa (02/04/2024).

Kegiatan Lat Pra OPS Ketupat tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolda Kalbar Brigjen Pol Roma Hutajulu S.I.K., M.Si., didampingi oleh Irwasda Polda Kalbar Kombes Pol Sigit Jatmiko, SH., SIK., dan Karo Ops Polda Kalbar Kombes Pol Moch. Noor Subchan S.I.K. serta diikuti oleh Para PJU Polda Kalbar, Personel Polda Kalbar yang terlibat di dalam OPS Ketupat Kapuas 2024 baik secara langsung maupun secara daring bagi Polres Jajaran.

Wakapolda Kalbar menekankan agar semua personel yang terlibat di dalam OPS Ketupat Kapuas 2024 ini mengerti apa tupoksinya dan bekerja semaksimal mungkin.

Operasi Kepolisian Ketupat Kapuas 2024 yang akan dilaksanakan selama 13 hari ini harus benar-benar dilaksanakan dan memberikan dampak Positif dan dapat dirasakan manfaatnya oleh Masyarakat.

Pada saat pelaksanaan Pengamanan nanti akan ada sebanyak 37 Pos Pengamanan yang tersebar di jalur yang akan dilalui para Pemudik yang tersebar di wilayah Kalimantan Barat. Kepada para Personel yang bertugas di lapangan agar mengoptimalkan fungsi dari Pos-pos Pengamanan tersebut.

"Semua Personel yang terlibat harus mengerti apa saja peran dan tugasnya masing-masing pada Operasi pengaman Idul Fitri 1445 H ini."

"Operasi Kepolisian ini harus dapat memberikan dampak Positif dan memberikan rasa aman bagi Masyarakat secara luas," ungkap Waka Polda.

Selanjutnya Irwasda mengingatkan kembali agar di dalam pengelolaan Dana Anggaran Operasi Kepolisian tidak adanya duplikasi Anggaran terkait Personel yang terlibat di dalam Operasi Kepolisian tersebut. Agar kepada para Kasatker memperhatikan betul di dalam penugasan Personelnya pada Operasi Kepolisian ini.

"Jangan sampai ada tumpang tindih atau duplikasi di dalam penyerapan dana anggaran Operasi," ungkap Irwasda Polda Kalbar.

Selanjutnya Karoops memberikan arahnya kepada para peserta Lat Pra Ops agar dengan adanya kegiatan Operasi Kepolisian ini dapat memberikan dampak Positif bagi Masyarakat. "Besok kita akan melaksanakan gelar Pasukan OPS Ketupat Kapuas 2024, persiapkan Personel yang terlibat di dalam Operasi Kepolisian tersebut.

Tujuan dilaksanakannya Operasi Kepolisian ini adalah agar Masyarakat merasa aman tenang dalam Perayaan Idul Fitri, mudiknya tenang dan keluarga yang ditinggalkan pun merasa aman." Ungkap Karo ops Polda Kalbar.

Pada penutup Lat Pra Ops Ketupat Kapuas 2024 ini Karoops juga menekankan kepada seluruh jajarannya agar menjalin sinergitas dengan TNI dan stakeholder terkait lainnya. "Kepada para Personel saya tekankan agar tetap jalin sinergitas dengan TNI dan stakeholder lainnya, dan jangan sampai ada gesekan.

"Saya tekankan sekali lagi agar seluruh Personel Polri untuk dapat menjaga sikap dan berusaha menjaga situasi Kamtibmas tetap Aman dan Kondusif," pungkas Karoops Polda Kalbar.